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～2025年の挑戦～
新年あけましておめでとうございます。

社員の皆様、ご家族の皆様が健やかに新年を迎えられたことを心よりお慶び申
し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

まず、2024年の振り返りをしたいと思います。国内では那須工場や医療部門
を中心に過去最高の売上を達成し、新規顧客の開拓にも一定の成果を上げました。
一方で、グループ全体の目標達成には至らず、中国市場の落ち込みやコスト増加
などの課題も浮き彫りになりました。これらの経験から得た教訓は、私たちがさ
らに成長するための重要な糧となります。

2025年を迎え、私たちは50期を迎える節目の年にふさわしい挑戦を進めてま
いります。本年のスローガン「プロフェッショナル ～安全第一、先手・段取り・
念入りに～」には、仕事の質を高めるための基本姿勢が込められています。「先
手・段取り・念入りに」という合言葉を全社員で共有し、これを実践することで、
より確実な成果を目指します。

２．持続可能な経営の実現: 
ESG（環境・社会・ガバナンス）に基づき、環境負荷の低減や生産効率向上を図るとともに、社会的責任を

果たす企業としての地位をさらに確立します。再生材料や環境配慮型製品の開発は、未来への投資であると考
えています。

取締役社長 関根明

これらを実現するために、私たち一人ひとりが「プロフェッショナル」として、スキルアップと自らを磨き続
けることが必要です。日々の業務の改善を積み重ね、信頼される商品とサービスを提供することで、私たちのブ
ランド価値を高めていきましょう。

また、社員の皆様が安全に働ける職場環境を整備することも、今年の重点課題です。昨年の労災事故を教訓に、
再発防止策を徹底し、安全意識を高めてまいります。安全が確保されてこそ、真の「プロフェッショナル」とし
ての仕事が可能になります。

2025年は、売上目標達成はもちろん、持続可能な社会への貢献と組織のさらなる成長を目指す一年とします。
全社員が協力し合い、未来を切り拓く挑戦を続けていきましょう。皆さんとともに新たな目標に向かって進むこ
とを、心より楽しみにしています。

３．グローバル戦略の推進:
国内拠点を軸に、競争力のある価格設定と高品質な製品提供を進める一方、海外営業力を強化し、国際市場で

のさらなる拡大を図ります。

１．成長事業領域の拡大: 
新製品開発を加速し、特にEV、住宅、医療、ライフライン市場への展開を強化します。これにより、新たな

市場を切り開き、ニッセイエコの存在感を高めていきます。

2025年 社長年頭 巻頭言

「自由を手に入れる、月経ディスク」
女性がもっと自由に輝けるよう
役立つ情報を発信していきます。



Pet博に出展します！

パシフィコ横浜にて開催！小間番号５７

ファイテンとのコラボ商材であるペット用ネックレスを販売開始致します。
事前にモニターいただいたペットオーナー様からは続々良いお声が寄せら
れています。

ペットちゃんの健康をサポートするペット用ネックレスを是非体感してく
ださい！
その他にも酸素濃縮器＋ケージの案内・販売を行います。

2025年もどんどん出展していきます！
今後の出展予定は↓↓
★2025年1月18日 福岡 Feel! Femtech 2025
★2025年2月9日 表参道 BEAUTY GARA TOKYO
★2025年4月28日～30日 東京ビッグサイト ビューティーワールド

「Femtechニュース」
2024年はFemtech部門を立上げて「月経ディスク」の紹介や展示

会を４会場で開催しました！どの会場でも大盛況で、これから多く
の方へ「月経ディスク」が広がることを願ってます！

↑ 仙台
わたしをもっと愛そうFes

↑ 東京ビッグサイト
フェムテックジャパンでFlex

のローレンCEOと一緒に



大きな目標を達成した、大谷翔平さんの
マンダラチャートを参考にしました

みんなで取り組みました

Ⅲ．“ちょっとした不調”解消 エクササイズ講座

会社の周辺を中心に感謝の気持ちをもって清掃を行いました。
見守ってくれる地域の方々、いつもありがとうございます！

Ⅱ．マンダラチャートの作成
２０２４．１１．４

２０２４．１１．４

Ⅰ．クリーンキャンペーン

50期スローガン【プロフェッショナル】の実現に向けて、一人ひとりが
目標の可視化と達成への道筋を明確にするために作成しました。
目指せ！『わたしが考えるプロフェッショナル』へ！！

２０２４．１２．３ ～ １２．１７ 全3回

肩こり・腰痛・目の疲れ･･･そんな“ちょっとした不調”がなくなるように、講師の先生を
招いて簡単エクササイズにチャレンジ。みんなが健康で明るくすごせますように！



今回の慰霊祭は仏式で行いました。
4名の導師に合わせ摩訶般若波羅蜜多心経を全員で読経し、

導師からはお説教をいただきました。
心に響くような話をしてくださり、

自分を見つめ直すきっかけになったと思います。

今回の慰霊祭は仏式で行いました。
4名の導師に合わせ摩訶般若波羅蜜多心経を全員で読経し、

導師からはお説教をいただきました。
心に響くような話をしてくださり、

自分を見つめ直すきっかけになったと思います。
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第27回
(秋14回)

時間
私達は毎日「時間」という名の
贈り物を受け取っています。

時は流れ、戻る事はありません。
一瞬一瞬がかけがえのないものです。

賢く使えば未来という宝を作る事ができます。
いまこの瞬間を楽しんで未来の自分が

ありがとうと言えるような生き方をしましょう。

失敗
失敗は無駄ではありません。

なぜなら成長するための貴重な経験だから。
失敗そのものを恐れるのではなく

それをどう受け止めどう生かすかが重要です。
次の一歩を踏み出す勇気を持ちましょう。
何度も立ち向かう力を養ってください。

失敗を恐れずに挑戦しましょう。

「善」良い事はためらわずすぐに行う
「友」お互いに助け合う

善友とは私達を支え、正しい方向に
導いてくれる大切な存在です。
私達は同じ会社で働く仲間です。

自身が誰かにとっての善友となれるよう
心掛けていきましょう。

感謝
感謝の気持ちを持って

互いに教え互いに励まし合いましょう。
他者の助けや支えに感謝する事で
より良い人間関係が築けます。
感謝の気持ちを持つことで

心に平和と喜びが満たされます。
小さな事にも感謝の気持ちを持ちましょう。



11月29日(金) スポーツ大会
最初の競技は「玉入れ」

今回はお邪魔棒あり♪
ボーナスボールは

どのチームも入らなかったの

それー！えい！

運動神経より
チームワークが大切！

5分が長く感じたよ～ 笑

運動神経より
チームワークが大切！

5分が長く感じたよ～ 笑とんでけ！「スリッパ飛ばし」

FujisawaFujisawa

NasuNasu

今回はお邪魔棒あり♪
ボーナスボールは

どのチームも入らなかったの

毎年恒例
「選抜リレー」

がんばれー！

お題を体で表現
「ジェスチャーゲーム」

声を出さない伝言ゲーム。
動きだけ見ると面白い！！

みんなとっても素敵な笑顔

声を出さない伝言ゲーム。
動きだけ見ると面白い！！

みんなとっても素敵な笑顔 ボールの代わりにフリスビー
「ドッチビー」

力よりもコントロール。
華麗なパス回しがすごかった！

女性陣も大活躍！♪

藤沢 vs 那須
「フットサル」

事業所対決！
スーパーセーブもあって
大盛り上がり(*^^*)

事業所対決！
スーパーセーブもあって
大盛り上がり(*^^*)

ラストは「チーム対抗リレー」

ダッシュ・二人三脚・紙風船運び・
メッセージRUN・ピンポン運び。

優勝したのは、、、

ダッシュ・二人三脚・紙風船運び・
メッセージRUN・ピンポン運び。

優勝したのは、、、↓

どのスリッパになるかは運！
足の角度に気を付けて、、
せーの！とんでけー！！！



那須品質管理部

部
門特
集！

一問一答！！ 那須TOPICS!新人
さんに

今回、新しく仲間に加わりました綱川博幸さん、鈴木啓徳さんに
色々インタビューしてみました

綱川博幸さん

一言で自分はどんな人ですか？

鈴木啓徳さん

ニッセイエコの印象は？

好奇心旺盛！

ポジティブ！

挑戦心があると感じました

挨拶がとても元気

趣味は何ですか？

ドライブ  食べ歩き

野球 ソフトボール 日曜大工

好きな言葉は？

努力なくして成功なし！

なるようになる！

好きな食べ物は？

お寿司

好きなスポーツは？

スノーボード

野球 ソフトボール 

どんな社員になりたいですか？

お客様から選ばれる社員を目指します！

周りに頼られる人になりたいです！ 

最後に一言！！

良好な職場環境を築くため、
傾聴力を発揮していきます！

一日でも早く仕事に慣れるように
頑張りたいです！ 

那須品質管理
部

綱川さん
2024年11月より那須工場 品質管理に入社しました綱川です。
先ずは仕事を覚え職場に慣れることが大事かと思いますが、
初心に帰り『品管とは』というのを考えてみました。

品質管理の役割は、製造工程において再び不良品が発生しないよう、
原因を突き止め、改善していくことにあります。
社内では、顧客の要望などに沿って性能や機能が再現されているか、
製品のばらつきはどうかを確認するのが品質管理の仕事だと考えます。

品質管理における基本的な考え方は、
・悪いものを作らない
・悪いものを流さない
・不良品が発生したときは
範囲を特定する

基本的な考え方に立ち返ると、「不良品は後工程で確認してくれるだろう」
「最終検査で不具合があればそのときに対処すれば良いだろう」という社内の
認識は改める必要があります。不良品はひとつとして社外に出してはいけない
という意識が重要です。対応を後工程に回すのではなく、各工程において、
悪いものを作らない、流さないと意識して、各段階で品質改善を図ることを
意識し那須工場の改善に努めていきます。

初心

改善
基本

意識

御協力有難うございました！
友情出演？ソレさん

ローストビーフ
鈴木さん



井上常務
「“BEST SALES”考える戦略・

動かす仕組み・つかむ成果」
 を50期スローガンに掲げ常に未来を
見据えた行動と提案、そして成果と
するべく日々努力しています。

板倉さん

松野さん
谷本さん

新規事業かつ初めての輸入販売

「Flex Disc」の販売・

マーケティングを担当しています。
月経ディスクで世界中の女性の
サニタリーライフをサポートして
いきます！

ペット・DIP・射出・
いきいきプラザなど幅広く
担当するマルチタレントとし
て活動しています！(笑)
お客様がお呼びとあらば地の
果てまで！

梁島さん

海外赴任予定で現在は本社で
営業と製品の勉強中です！
来月は那須工場でお世話になって
押出成形の勉強です！
頑張ります！

酸素鼻腔カニューラ、ビデオ喉頭鏡
などの医療関係を担当しています。
医療製品は信頼・信用が第一！お客様
にも誠実な対応を心掛けています！

フットサル部始動！

ストライカーだ！

藤沢でも月1回のフットサルを始めました！
2時間走り回ってみんなヘトヘト。。。
最後は誰もディフェンスに戻らない
全員フォワードとなりました(笑)
みんなどこまで上達するか楽しみです！

掃除もしっかり！



３年前（2021年）

感動の発芽！ 少～し成長

藤沢 花だより～ホホバ成長日記

初めての種まき

ホホバ

頭皮や美容によいと言われるホホバオイル。このオイルが採れるホホバを、種から育てて3
年！やっと花芽らしきものが見れました この木は砂漠に自生しているというすごい植
物。寿命100～200年も生きるというこのスーパーツリー！本社にお越しの際は、ぜひ
御覧ください

３年後

納会

昨年の仕事納めに、納会で各表彰式を行いました。
受賞してない人も一年本当に頑張りました！みんながMVPですね

納会

弊社に、今年もサンタさんがやってきました。プレゼントはおいしいクリ
スマスケーキ 着ぐるみを着て、楽しい恒例行事。今年もみんな笑顔で、
家族の集まりのような温か～いイベントになりました☆

クリスマス会

MVP
2024

5S

委員会

KCR

上層部委員会

5S

Day5 Day10

Day1

2024秋

先日、さいたまスーパーアリーナで行われた
第52回マーチングバンド全国大会で湘南ドルフィンズが、
銀賞を受賞しました。おめでとうございます!!

湘南ドルフィンズ 受賞

和田さん 田中さん 倉庫チーム 滝澤さん フォンさん

モハンさん

スチンさん
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